
ご意見

屋上の出入り がスムーズに誰でも日光浴ができるよう な屋上にして欲しい。
リ ハビリ で上がろう と思っても段差がひどい。 外に出てて景色がみられるよ
う にして欲しい。

屋上の出入り にご不便をおかけして申し訳ございません。 建物の構造、 施工方法、 費用を総
合的に考え改修は困難であると考えます。 何卒ご理解く ださいますよう お願い申し上げま
す。 　 　 　 (事務次長　 高橋　 光一)
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